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4 Pieces
Réf. 84531832
Prix NC

Beausolell
Appartement a vendre (06240)
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Niché a Beausoleil, a quelques pas de Monaco, ce somptueux
penthouse de 4 pieces offre une vue panoramique imprenable sur la
principauté, le casino et la mer Méditerranée.Réparti sur deux étages et
entierement rénové avec des finitions de haute qualité, cet appartement
luxueux offre un cadre de vie exceptionnel. Au sommet, une terrasse
spacieuse sur le toit invite a la détente avec son jacuzzi, son barbecue,
sa cuisine d'été et son espace repas, offrant ainsi un véritable paradis
en plein air.A I'étage résidentiel, un vaste salon et salle & manger

accueillent chaleureusement les convives, ...

A luxurious penthouse for sale in close proximity to Monaco with breathtaking views
of the principality, casino, and sea.This two-story penthouse, post-renovation,
features a spacious rooftop terrace with a jacuzzi, barbecue, summer kitchen, and
dining area. The residential floor consists of a spacious living room and dining room,
kitchen, 3 bedrooms, and 2 bathrooms.The terrace adjoining the living room can
be enclosed and is perfect for hosting a large dining table.Additionally, there is a
very large basement and an underground garage for 2 small or 1 large car.

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE
3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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